



Ñuñoa, 27 de julio de 2018

Comunicado N° 3 - 2018 ENTREGA MESAS PING PONG – SUBVENCIÓN MUNICIPAL

Estimados padres, madres y apoderados

Estimadas Directivas

Liceo Republica de Siria Básica Sede Básica

Estimada comunidad, este viernes 27 de julio finalmente recibimos las cuatro mesas de ping-pong semiprofesionales que adquirimos para los alumnos de nuestra comunidad por medio de la subvención que entrega la Ilustre Municipalidad de Ñuñoa a las organizaciones privadas sin fines de lucro de la comuna.

Los fondos que entrega la subvención Municipal nos permitieron comprar cuatro mesas por un monto de \$804.000 pesos. Por otra parte, utilizando fondos propios del CPA, adquirimos implementos necesarios para el uso de las mesas (redes, soportes, pelotas y paletas) por un monto de \$182.296 pesos.

Este equipamiento deportivo que será entregado al colegio para su cuidado y mantención, es un aporte al desarrollo de la actividad física de nuestros hijos e hijas.





Queremos agradecer a la Ilustre Municipalidad de Ñuñoa encabezada por el Alcalde Sr. Andrés Zarhi Troy, al Consejo Municipal y a los funcionarios de la Secretaría Comunal de Planificación (SECPLA) por haber confiado en nuestra organización y nuestra comunidad educativa. Extendemos también nuestro reconocimiento a Carlos Hellesman, de Foxhara, por su excelente atención. También aprovechamos de agradecerles a todos los padres, madres y apoderados de la sede Básica del Colegio Republica de Siria por su apoyo y confianza.

Un afectuoso saludo.

Directiva CPA – Sede Básica

Puede revisar todos nuestros comunicados en:

cpabasica.colegiosiria.cl/

www.facebook.com/cpabasica/